

LA TARDE

Año XXVI

Diario republicano

Número 6.850

DIRECTOR:

J. LÓPEZ BARNÉS

REDACCIÓN:

AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Jueves 8 Febrero 1934

BERNARDINO LOPEZ DE TERUEL

Medicina general. Rayos X

Plaza de Colón 8. Lorca

Hora de consulta de 12 a 2

CARTA ABIERTA

Sr. D. Juan López Barnés. Muy señor mío. Hubiese sido mi deseo, porque ello indicaría que la «Escuela Elemental de Trabajo» había entrado en un período de franca instalación, no insistir sobre este punto, pero en vista de que ha transcurrido el tiempo sin que se haya manifestado actividad ninguna en tal sentido ni haber merecido el honor de una simple réplica al texto de mi carta anterior, cumpliendo lo prometido volvemos ha ocuparnos de ello en la seguridad de que al hacerlo defendemos un legítimo derecho que Lorea tiene.

Ignoramos las causas que puedan determinar esa inacción o resistencia del Patronato, toda vez que no conocemos otra que la, tan cacareada, de incompetencia de algunos profesores, pero, de todos modos, como nuestro criterio, sobre este punto está ampliamente definido no volvamos sobre él, pero en cambio si hacemos hincapié en que, sean las que fueren, el citado Patronato viene obligado a proceder en armonía con los dictados de la opinión, sin perjuicio de que si en la tramitación ha habido, o hay, algún defecto de origen se subsane o se ventile en su propio seno, sin otra transcendencia que la demandada del asunto en relación con las personas que lo integran.

Nos pasamos la vida invocando la lógica sin que alcemos a comprender que vivimos en un país donde lo ilógico, con suma facilidad, toma carta de naturaleza, como sucede en este caso, en que lógicamente se reconoce que la citada Escuela es una mejora necesaria y por la que denodadamente hubie-

ran trabajado los lorquinos por conseguirla, si necesario hubiese sido, pero, a pesar de ello, se cae en extremo tan contrario como el de obstruirla por el solo hecho de si han sido, o no, preteridos ciertos derechos. Esto querido Director es completamente absurdo; tan absurdo que no es otra cosa, pese a quien lo quiera disfrazar, que los manejos de los políticos que, bien o mal entendido, se resisten a no llevar la iniciativa en la distribución de prebendas, como si los cargos de Profesores y Auxiliares de la, tantas veces mencionada Escuela, fueran alguna canongía. Por ello no hemos de dejar de insistir en la manifiesta interinidad de sus funciones y en la misión fiscalizadora del Patronato que le permite, según sus observaciones consolidar o no en su misión docente a todo o parte del personal designado.

Enjuiciar de este modo sería lo lógico; en cambio la actitud observada resulta tan contraria que, aún sin querer, nos obliga a pensar en manejos ruines de la política que, como es sabido, todo lo envenena con sus desmedidos egoísmos.

Si por encima de nuestras afirmaciones existen otras razones de orden interno que obligue al Patronato a proceder en contra de lo que la opinión reclama entendemos que no debe silenciarlas; pues esta sabe, y lo considera como elemento principal que obran en su poder 6.500 o 7.500 pesetas: cantidad suficiente para atender a su instalación.

Hasta aquí por hoy, señor Director, pero, como el asunto es de importancia capital para Lorea, y de antiguo sa-

bemos que las columnas de su Diario y su brillante pluma la tiene siempre al servicio de toda causa justa, le invitamos a que se ocupe de ello con la maestría que sabe hacerlo cuando se trata de defender intereses de Lorea.

Mil gracias y perdone las repetidas molestias que le ocasiona su afectísimo s. s.

q. e. s. m.
R. ELUL

Nombre, tiene gracia!

El discurso de Goicoechea

En una oración extensa y muy digna de unos Juegos Florales, defendía el popular monárquico Goicoechea y Cosculluela la admisión de Calvo Sotelo en el Parlamento. Llevaba un buen rato hablando a base de tópicos y lugares comunes de la retórica más manida cuando, al concluir un período de los que él consideraba más brillante—y que los de su minoría acogieron con murmullos de viva complacencia—, el diputado socialista Alvarez Angulo exclamó:

—¡Precioso!

Y una estrepitosa carcajada—incluso de los mismos correligionarios del orador—, ahogó el largo discurso que sufrió la Cámara.

¡Cualquiera sabe!...

La misma tarde que deliberó la Cámara sobre la conveniencia de declarar urgente la fórmula para dar entrada en ella al Sr. Calvo Sotelo, al acabar de explicar el voto de los socialistas en la proposición presentada por los radicales, se vió que significados elementos monárquicos se acercaban a Indalecio Prieto y charlaban con él muy animadamente, mientras le enseñaban un papelito.

Ya en los pasillos el ex ministro de Obras Públicas, uno de nuestros compañeros le preguntó si trataban de convencerle para que se hiciera monárquico. Y Prieto, sonriendo, respondió:

—¡Cualquiera sabe en lo que va a acabar uno!... Ya ve usted: ahí dentro tienen ellos a Maeztu, que empezó siendo anarquista...

Reproducción reservada S. E. P.

Caridad

Las personas caritativas pueden hacer una buena obra socorriendo a un pobre joven que más bien que de la enfermedad que sufre, se morirá de hambre! la caridad no lo ampara, pues sus pobres padres carecen de todo recurso.

Habita en el bajo marcado con el núm. 11. en la calle del Padre García.

Dr. Angel Martín Fernández

Garganta-Nariz-Oídos

Consulta de 10 a 1
Teléfono 2013

Plaza de Chacón, 16 y 18
MURCIA

MADRID

El anuncio de la revolución y el voto de confianza

Como se esperaba ayer tarde tuvo lugar el esperado debate político.

Prieto que habló en nombre de los socialistas anunció la revolución social.

(¡Qué miedo!)

Presentada una proposición de confianza al Gobierno fué aprobada por 235 votos contra 54.

En contra de la proposición votaron los socialistas y la Esquerda, y se abstuvieron los monárquicos y Maurista.

Casi todos los diputados de la minoría maurista volvieron a entrar votando con el Gobierno.

BANQUETE

Los correligionarios de don Tomás de A. Arderius, jefe provincial del Partido Republicano Liberal Democrático, organizan en ésta un banquete en su honor, con motivo del nombramiento de Director General de Registros, por el Gobierno de la República.

Apenas lanzada la idea, son más de doscientas peticiones de tarjetas las solicitadas.

Siendo el Domingo de Piñata el designado para su

celebración, no hay duda que tendrán que limitar el número de comensales por no hallar local apropiado para su celebración.

MADRID

Como habló Lerroux ayer ante los augurios revolucionarios.

Hemos llegado a situaciones que no admiten espera. El Gobierno se siente capaz de hacer frente a una situación anárquica y a una subversión constante.

Nos asombra que partidos que han prestado apoyo, y personas más caracterizadas a un Gobierno republicano, alienten ahora un movimiento que va contra la República.

Se han acabado las suavidades y las contemplaciones. No me ha de detener ninguna consideración si, de confirmarse los augurios, la subversión saliera a la calle.

Se dice de mí que soy un hombre débil y bondadoso. Temed a los débiles que se ven atacados contra la pared porque en ese momento sólo consideraremos a los caídos no a los que se hallen enfrente.

No se puede seguir dando el espectáculo de que una persona salga de su casa sin tener la seguridad de que va a regresar a ella, ni que la

TEATRO GUERRA

Mañana

HAMPA (Berlín, Plaza Alejandro)

Un famoso film de Selecciones filmófono